

うんどうあそび参観

11月17日に参観がありました。日頃、子どもたちの遊んでいる姿を見てもらったり一緒に遊んだりしながら4月からの成長を見ていただきました。感染対策のため、参加人数が限られた中でしたがご協力ありがとうございました。

お家の方と一緒に楽しむ姿を一部紹介いたします。

0歳児

いつもと違う雰囲気に対し戸惑う様子の子もいましたがお家の方と一緒に過ごす事で安心して遊び、普段と同じ雰囲気ですべての子もいたのかなと思います。初めての参観に親子で楽しいひとときを過ごし、とても嬉しそうでした。

どれにしようかな～

少し高い所にもボールを入れられるようになりました。

まだまだ、ボールいっぱいはいるよ!!

ボールどこいったかな??

もう一回、滑りたいな～

カタカタ歩くの楽しいよ～!

あっちにも行ってみようっ!

ハイハイで大きなマットの山も登れるようになりました。

皆で踊った「どうぶつ体操」に興味津々のお友達!

最後はメダルとおみやげをいただきました。

何かな?何かな?

ポンポン両手にリズムに合わせてノリノリです♪

1歳児

子ども達が普段遊んでいる遊具を用意することで、お家の人と一緒に遊んだり、遊びを見てもらったり、大好きな曲「どうぶつ体操・ワイワイ体操・アンパンマン体操」などで体を動かしました。

高いけど、のぼれたよ！！



足をしっかり上げて階段を登れるようになりました。すべるのも座ってできるよ！

次、すべれるね！



楽しそう... やってみようかな～

もう一回しよう！

ママと一緒に... 楽しいな！！



足で地面をしっかりと蹴って、前に進む事が出来るようになりました。

あっちに行ってみよう！！



ぶ～らんぶ～らんできた！！

両手でしっかり持ってぶら下がり！！



大好きなお友達と「ワイワイ体操・アンパンマン体操・おやつをたべよ」などの曲でノリノリです♪



ピカピカ！！ きれい！！



フリフリ・キラキラ♪ 楽しいなっ♪

お家の人とたくさん遊んだり踊ったりして、メダルとおみやげをいただきました。

2歳児

いろんな動きをができるようになり、発達に合わせた運動遊びを準備して、お家の人と一緒にしたりできるようになったことを見てもらい満足そうな子ども達です。

一人一人の名前を呼ばれると
恥ずかしそうにしながらスタート位置についてヨーイドン！



ゴールで待っているお家の人の胸に飛び込んでいました。



ペダルに足をのせて、
交互に力をいれてこいでいます！！

あっちにもいこう！



こんなにのれるよ！

両手・両足を使ってくぐります。

よーし！！いくぞ！



出口どこかな～

ママと一緒に一本橋渡れたよ！！

両手でバランスをとって一本橋！！



足をゆっくり前に出して～

背伸びし投げたりジャンプしたり、時には抱っこしてもらい、玉を入れています。



あと、もう少し

幼児クラスが運動会でしていた「ワイワイ体操」を皆で踊ったり、お家の人と一緒に「さくらんぼマンボ」の曲で親子でふれあいました。



最後には、所長先生からごほうびのメダルとおみやげをもらい笑顔いっぱいでした。



これから、ますます寒くなりますが、天気の良い日は戸外で遊ぶ機会をたくさん設け、元気いっぱい過ごせるようにしていきたいと思ひます。

